

Vorlage an

Ausschuss für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr für die Sitzung am

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am
--

Entwicklung eines städtebaulichen Konzeptes für Apfelbaumgarten 2 Vorzugsvariante "Grünes Rückgrat"

Beschlussvorschlag:

Die vom Büro Schneider + Schumacher und der e-netz Südhessen erarbeitete Lösung (Vorzugsvariante) „Grünes Rückgrat“ wird als Zwischenbericht zur Grundlage des Abschlussberichts des Masterplans zur Kenntnis genommen.

Sachverhalt:

Die Stadtverordnetenversammlung hat in der Sitzung an 22. November 2018 beschlossen die Planung mit einer Mischung aus der bisherigen Variante 1 und 2 zum Abschluss zu bringen und den fertigen Masterplan dem zuständigen Fachausschuss vorzulegen.

Aufgrund der Tragweite des Masterplanes für die zukünftige Stadtentwicklung und der komplexen Planungsüberlegungen, die zu der Lösung „Grünes Rückgrat“ geführt haben, sollen die beauftragten Planer den Masterplanentwurf vor Erstellung des Abschlussberichts dem Fachausschuss abschließend erläutern. Eventuelle Korrekturen können so ohne weiteren Zeitverlust noch bis zur Vorlage des Abschlussberichtes berücksichtigt werden.

Die Gesamtpräsentation des Masterplanentwurfes „Grünes Rückgrat“ erfolgt im Ausschuss.

Der Sachverhalt wurde am 12. März 2019 im Magistrat beraten.

Ralf Möller
Bürgermeister